



Visita a la Comunidad Foral

## Campo ensalza el apoyo de Navarra al desarrollo de la mediación

- El ministro de Justicia ha destacado en la clausura de la III Semana Europea de la Mediación, celebrada hoy en Pamplona, los proyectos y servicios de mediación familiar y de Justicia restaurativa puestos en marcha por la Comunidad Foral.
- Campo también ha visitado el Colegio de Abogados de Estella-Lizarra, y se ha reunido con la presidenta de Navarra y con el alcalde de Pamplona.

21 de enero de 2021.- El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha ensalzado hoy, en la clausura de la III Semana Europea de la Mediación, que se ha celebrado en Pamplona durante los días 19, 20 y 21 de enero, el gran apoyo de la Comunidad Foral de Navarra para el desarrollo de este método alternativo de resolución de conflictos.

Campo ha destacado los proyectos y servicios de mediación familiar y de Justicia restaurativa puestos en marcha por el gobierno navarro. También ha recordado que la Comunidad ha sido pionera en igualar el tratamiento fiscal entre los acuerdos judiciales y los intrajudiciales, "lo que ha supuesto un refuerzo incuestionable para el desarrollo de la mediación y otros métodos consensuados de gestión de conflictos".

El ministro de Justicia ha puesto en valor la coincidencia, hoy, de la celebración del Día Europeo de la Mediación con el comienzo del periodo de información pública del Anteproyecto de la Ley de Eficiencia Procesal, "un momento crucial para el desarrollo precisamente de la mediación y otros medios de resolución de controversias en nuestro sistema de Justicia".



En la clausura, Campo, además, ha entregado el Primer Premio de Mediación, otorgado al Consejo General del Poder Judicial, y ha dado la enhorabuena a todos los premiados.

## Encuentros institucionales

Además de asistir a este acto, el ministro de Justicia ha llevado hoy a cabo numerosas reuniones en su jornada de visita a Navarra. Así, a primera hora se ha reunido con el Ilustre Colegio de Abogados de Estella-Lizarra, donde ha podido conocer las experiencias en mediación llevadas a cabo en este partido judicial, así como analizar conjuntamente el papel de la Justicia de proximidad ante los condicionantes específicos del mundo rural y las zonas despobladas.

Campo ha destacado los buenos resultados del trabajo conjunto de abogados y abogados mediadores que integran el servicio de mediación del Colegio, "que obedecen sin duda al convencimiento de que otra forma de hacer justicia es posible; una forma más humana, cercana, accesible y sostenible".

Asimismo, Campo se ha reunido con la presidenta de Navarra, María Chivite, y el consejero de Políticas Migratorias y Justicia de la Comunidad Foral, Eduardo Santos Itoiz. En el encuentro, además de referirse al tema de la mediación, se ha abordado el plan Justicia 2030, con el que el Ministerio de Justicia quiere consolidar los derechos y garantías de los ciudadanos, promover una mayor eficiencia del servicio público y garantizar el acceso a la Justicia en todo el territorio nacional.

Ministerio y Gobierno de Navarra han mostrado su plena sintonía en estos objetivos y el ministro ha destacado, además, "el ejemplo de esta Comunidad en la cogobernanza y el trabajo compartido".

Por último, Campo, ha mantenido un encuentro con el alcalde de Pamplona, Enrique Maya. El ministro ha firmado en el Libro de Honor de la Ciudad.